



Kammermusikfestivals GAIA

Matthias Aebischer

Der Berner Nationalrat Matthias Aebischer ist neu Präsident des Kammermusikfestivals GAIA in Thun. Aebischer ersetzt den bisherigen Präsidenten, den Berner Unternehmer Christoph Ott, der dem Festival als Ehrenpräsident weiterhin zur Verfügung stehen wird.

Matthias Aebischer war zunächst als Pädagoge tätig, bevor er als Journalist über Stationen bei Radio Förderband in Bern und Radio DRS als Redakteur und Moderator beim Schweizer Fernsehen arbeitete. Aebischer hat einen Lehrauftrag an der Universität Freiburg, ist Präsident des Grand-Prix von

Bern, Stiftungsrat von Swissaid und gehört zum Patronatskomitee der Schweizer Wanderwege. Seit 2011 vertritt Aebischer die Sozialdemokratische Partei des Kantons Bern im Nationalrat; er ist Mitglied der Kommission Wissenschaft, Bildung und Kultur.